

An den  
Gemeinderat der Stadt Villach  
pA Rathaus  
9500 Villach

Villach, am 01. Dezember 2017

## ANTRAG

gemäß § 41 des Villacher Stadtrechts  
an den GEMEINDERAT der Stadt Villach.

### **Betrifft: Neubesetzung Kontrollausschuss**

Der Kontrollausschuss der Stadt Villach ist zurzeit geprägt durch eine Mehrheit der Mitglieder der SPÖ Fraktion. Da die Aufgabe des Kontrollausschusses, wie der Name schon sagt, die Kontrolle, Prüfungsaufträge und die Behandlung von Berichten des Kontrollamtes darstellt, ist eine absolute Mehrheit der SPÖ Fraktion in einem so wichtigen Ausschuss demokratiepolitisch mehr als fragwürdig. In vielen anderen Gemeinden ist es gängige Praxis, dass die Mehrheitspartei im Sinne der Demokratie freiwillig auf die hohe Anzahl von Sitzen im Kontrollausschuss verzichtet um es allen im Gemeinderat vertretenen Fraktionen zu ermöglichen ein Mitglied zu stellen.

Der Klub der ÖVP Gemeinderäte stellt daher folgenden

### **ANTRAG:**

#### **Der Gemeinderat möge beraten und beschließen:**

Die SPÖ Villach soll freiwillig auf ihre Sitze im Kontrollausschuss zugunsten einer Aufteilung zwischen allen im Gemeinderat vertretenen Fraktionen.